

Bonjour à tous..

C'est Stephen Whiteside ici de la tendance haussière..

avec..

Aujourd'hui, nous sommes le mardi 4 juillet..

Les marchés américains sont fermés, les marchés canadiens sont ouverts..

Les marchés canadiens étaient fermés hier..

Les marchés américains étaient ouverts pendant une demi-journée..

J'allais faire une mise à jour ce soir, mais je vais vraiment m'en passer..

Nous ne pouvons pas tirer grand-chose de ce qui s'est passé sur les marchés hier.

et aujourd'hui, nous ne ferons donc pas de mise à jour ce soir..

Nous en ferons un mercredi soir et.

cela remettra tout le monde au courant de la réouverture des marchés mercredi..

Je suppose que la chose la plus importante qui s'est produite au mois de juin a été la valorisation d'Apple.

a dépassé trois billions pour la première fois..

Apple se porte incroyablement bien en ce moment..

Nous recherchons notre prochain objectif de prix, qui est là-haut à 200..

Nous n'avons pas rompu avec 187,50 juste.

encore, mais il semble que le marché veuille y aller..

Si nous pouvons frapper 200, alors 212,50, 225 entrent en jeu..

Maintenant, s'il y a un recul pendant l'été, il ne serait pas déraisonnable de.

attendez-vous à ce que le marché essaie de trouver un support à 175..

Si cela devait commencer à casser, ce serait un signe négatif pour l'ensemble du marché..

Et si vous regardez deux lignes en dessous de 175, cela vous ramène à 150..

Et puis si nous commençons à diriger deux lignes.

plus bas que cela, vous avez 137,50 et 125 entrent en jeu..

Mais en ce moment, depuis le 4 juillet, nous cherchons toujours plus haut pour Apple..

Et le premier signe que quelque chose de nouveau est.

qui se passe est une clôture en dessous du plus bas de la semaine précédente..

Et nous ne voyons certainement pas cela en ce moment..

Ensuite, jetons un coup d'œil au VIX ou à l'indice de peur..

Et il est toujours sur un signal de vente hebdomadaire.,

et cela, bien sûr, soutient la hausse des cours des actions..

Les choses allaient changer pour notre VIX hebdomadaire.

graphique si nous devions clôturer au-dessus de 17,91 \$ ce vendredi prochain..

Ainsi depuis fin mars, le marché a.

essentiellement été dans une situation sans peur en regardant les graphiques hebdomadaires..

Et cela soutient la hausse des cours des actions..

Cela ne garantit pas que tout va monter..

Il y a différents secteurs du marché qui n'ont pas bien performé en 2023..

Mais ce qu'il nous dit quand le VIX est sur un signal de vente hebdomadaire, c'est que les investisseurs.

sont toujours prêts à rechercher des opportunités..

Donc, s'ils se font expulser d'un stock, ils sont prêts à en trouver un autre..

S'ils sont expulsés d'un secteur ou d'un.

ETF, ils sont prêts à aller chercher un autre secteur, un autre ETF..

Ils sont prêts à acheter la trempette..

Lorsque le VIX se retourne et génère un.

signal de vente hebdomadaire, nous savons que le ton du marché a commencé à changer.

et les investisseurs sont moins susceptibles de rechercher de nouvelles opportunités à ce moment-là..

Ils sont moins susceptibles d'acheter la baisse une fois que le VIX reçoit un signal d'achat hebdomadaire..

Maintenant, la même chose est vraie sur un graphique journalier, mais bien sûr, sur un laps de temps plus court..

Et nous avons traversé tout le mois de juin avec le VIX sur un signal de vente..

Et cela, bien sûr, soutient la hausse des cours des actions..

je cherchais un plus significatif.

recul au mois de juin, et nous n'avons rien compris du tout..

Et vous pouvez voir que le VIX était sur un signal de vente tout au long du mois..

Et donc les choses changeraient mercredi si.

le VIX devait clôturer au-dessus de 14,23 \$. Maintenant, passant en revue le mois de juin.,.

le TSX était en hausse d'un peu moins de 3 %, le DOW était en hausse d'un peu plus de 4,5 %, puis nous obtenons.

le S&P 500 et le Nasdaq en hausse de près de 6,5 % sur le mois..

Les grands gagnants en Amérique du Nord ont été les US Transports et les US Homebuilders..

Ce sont les grands gagnants en Amérique du Nord..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné ?.

Eh bien, les actions canadiennes de marijuana ont baissé de près de 4,5 %, puis nous avons eu l'argent.

mineurs en baisse de plus de 3,5% pour le mois..

Maintenant, la saisonnalité. Ceci est un graphique de saisonnalité du Nasdaq..

Et pour les principaux indices, ils sont tous assez similaires..

Je m'attendais à un recul plus important au mois de juin..

Nous n'avons pas compris..

Nous avons eu la course jusqu'à la fin du mois..

Et historiquement, nous avons un rallye d'été au mois de juillet..

Si nous revenons sur les dernières années, vous pouvez voir qu'il y a juillet au milieu ici..

Voici le mois de juillet pour 2018, pour 2019, pour 2020, pour 2021, nous avons eu un.

creux, mais à la fin du mois, nous nous négociions toujours à la hausse..

Et puis en 2022, c'était l'année dernière, nous avons eu quelques reculs au cours du mois.

de juillet dès le début, puis dans la deuxième semaine..

Mais à partir de là, nous avons continué à progresser..

La saisonnalité du mois de juillet est donc historiquement très haussière..

Et nous arrivons sur une fin de trimestre très haussière, fin de mois..

Et il serait donc intéressant de voir comment les choses se termineront cette semaine..

Maintenant, en regardant les iShares pour le TSX 60, et nous regardons toujours la semaine.

graphiques ici, notre prochain objectif est de 3 125, ce qui est un objectif très important.

car c'est là que nous avons trouvé de la résistance plusieurs fois en 2023..

Ensuite, en regardant le DOW Diamond's, nous avons atteint le niveau de 343,75..

Nous avons fermé à 343,85 vendredi..

Et bien sûr, ce niveau nous tient en échec depuis un an..

Si nous pouvons commencer à éclater au-dessus du.

sommets de l'automne dernier, alors nous recherchons un mouvement jusqu'à 359..

38 comme prochaine cible possible..

Le SPY commence à éclater au-dessus du.

Niveau 437,50, mais il ne s'en est pas encore détaché..

Notre prochain objectif est de 453,13 sur les graphiques hebdomadaires..

Ensuite, le Nasdaq fixe 375 depuis quelques semaines maintenant..

Si nous pouvons retirer 375, alors 406,25 entre en jeu..

Ensuite, en regardant les iShares pour le Russell 2000.,

187,50, nous avons clôturé à 187,27 vendredi, de sorte que cette zone de résistance fonctionne toujours..

Si nous pouvons commencer à dépasser cela, alors 200 \$ entrent certainement en jeu..

C'est un gros chiffre rond..

En regardant, vous pouvez voir plusieurs fois.

au cours de la dernière année, où nous avons atteint le niveau de 200 \$ et nous nous sommes inversés..

Terminons la présentation d'aujourd'hui en examinant les prix des produits de base..

Le pétrole brut était en hausse sur la semaine, dans la semaine.

pour le pétrole brut, à la recherche d'une clôture vendredi prochain au-dessus de 73,12. Regarder.

gaz naturel, nous n'avons perdu que cinq cents sur la semaine..

Ensuite en regardant le prix du cuivre, on est en baisse de 1,47% sur la semaine..

Donc toujours sur un signal de vente hebdomadaire, pas de changement là-bas..

L'or a rebondi de 1 900 \$ et à la fin de la semaine, il a perdu 20 cents..

Alors peut-être qu'on trouvera du soutien à 1900..

Nous n'aurons qu'à voir..

Bien sûr, le premier signe de quelque chose de nouveau est si nous fermons au-dessus de la semaine précédente.

haut et ensuite à l'intérieur de la semaine pour le prix de l'argent..

Nous sommes maintenant à mi-chemin de 2023 et le.

marché boursier traite toujours des mêmes thèmes qu'il traitait à l'époque.

début de l'année, qu'il s'agisse des banques centrales luttant contre l'inflation en augmentant.

des taux d'intérêt qui sont toujours en cours dans le monde..

Nous regardons également des pays tomber en récession..

Cela ne s'est pas encore produit en Amérique du Nord.,

mais cela arrivera probablement à un moment donné dans un avenir pas si lointain..

Et puis, bien sûr, nous regardons toujours la Chine imploser en interne, et cela n'a pas.

eu beaucoup d'effet sur les marchés boursiers non plus..

Donc ce n'est pas à propos de ce qui se passe, c'est.

sur la façon dont le marché réagit à ce qui se passe..

Et c'est pourquoi nous parlons de suivre l'argent et non de suivre l'actualité ou.

les projections des gens sur ce qui pourrait arriver dans le futur..

Nous sommes juste ici pour suivre l'argent et pour.

nous frayer un chemin à travers tout ce bruit de marché qui se passe..

Parce que si vous aviez une chute de ces thèmes, qui étaient tous très baissiers.,

vous ne participeriez certainement pas au marché aujourd'hui..

Bon, c'est tout pour la présentation d'aujourd'hui..

J'allais faire une mise à jour mardi soir, puis j'ai réfléchi..

Nous n'avons pas besoin de nous occuper de ce qui s'est passé lundi ou mardi..

Les marchés sont peu négociés..

Les pros sont en vacances en ce moment..

Certains d'entre eux reviendront demain..

Je suis sûr que certains d'entre eux prennent tout.

semaine de congé, mais nous attendrons d'avoir les données de mercredi..

Nous l'imprimerons mercredi soir et.

nous prendrons des décisions sur ce qu'il faut faire ensuite en fonction des données de mercredi soir..

OK, les amis, c'est tout pour la présentation de ce week-end..

La prochaine fois que je donnerai du sang, ça va.

être demain matin à 10 h à Yonge & Bloor..

Alors si vous êtes dans le coin, passez, dites bonjour, allez prendre un café..

Sinon, passez une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..